La FAO met en exergue le potentiel existant à Cuba pour l'agriculture durable



La Havane, 24 avril (RHC)- Théodore Friedrich, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture a mis en exergue le potentiel existant à Cuba pour le développement de l'agriculture durable.

Au cours des sessions du Onzième Atelier International « Cubasolar 2014 » qui se tient dans la station balnéaire de Varadero, Théodore Friedrich a relevé que les hommes de science de notre pays, ont l'intérêt politique et les connaissances du dit paradigme de l'agriculture de conservation.

L'expert a souligné que pour augmenter la production de légumes et de primeurs et d'autres aliments l'on doit protéger encore plus la terre à travers les semailles directes et la diversification des cultures.

Théodore Friedrich a également rappelé que le monde doit relever le grand défis de la sécurité alimentaire à cause des pris élevés, des difficultés dans la disponibilité, entre autres obstacles.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21378-la-fao-met-en-exergue-le-potentiel-existant-a-cuba-pour-lagriculture-durable$



Radio Habana Cuba